

Pide CSP comprobar cargos vs. candidatos

SELENE VELASCO

Sobre los 81 candidatos denunciados por violencia de género en la CDMX y el País, Claudia Sheinbaum, Jefa de Gobierno, pidió que las acusaciones sean probadas y que, de haber culpa, las instituciones penales y electorales actúen.

REFORMA publicó que activistas y defensoras de derechos humanos de las mujeres y más de 154 organizaciones feministas impulsan la Observatoria Ciudadana Todas MX, que enlista a los aspirantes a un cargo de elección popular denunciados por crímenes contra mujeres.

Sheinbaum aseguró que no quieren presuntos delincuentes como candidatos o representantes populares, pero pidió que las víctimas que presenten sus denuncias si tienen pruebas para que la Fiscalía o autoridades electorales actúen.

“Tampoco se puede usar esto como un elemento cuando no hay pruebas. Yo me sumo a que se denuncie y que las autoridades hagan su trabajo, a eso me sumo.

“Puede haber denuncia, pero no necesariamente hay pruebas contundentes, entonces, siempre vamos a estar del lado de las víctimas, pero hay un sistema penal y hay un sistema judicial, pues que tiene que operar en estos casos y en el caso de las autoridades electorales, pues que actúen si hay alguna prueba”, destacó la Mandataria.

A pesar de las reformas al Artículo 19 de la Constitución que sumaron los delitos electorales contra las mujeres, hasta ahora la Fiscalía Especializada no ha dado a conocer sanción alguna, pero se han desechado 78 por ciento de las denuncias por considerar que carecen de sustancia.

Claudia Sheinbaum,
Jefa de Gobierno

/// Puede haber denuncia, pero no necesariamente hay pruebas contundentes, entonces, siempre vamos a estar del lado de las víctimas, pero hay un sistema penal”.



Se atenderán las afectaciones al STC-Metro



La mandataria de la Ciudad de México Claudia Sheinbaum Pardo anunció que se atenderán las afectaciones que han hecho que se suspenda el servicio en el Sistema de Transporte Colectivo (STC-Metro), o que los usuarios se desalojen en las mismas vías. El informe se dará a conocer la próxima semana.

>> 7

Se atenderán las afectaciones que se han tenido en el STC-Metro

Leonardo Juárez R.

La mandataria de la Ciudad de México Claudia Sheinbaum Pardo anunció que se atenderán las afectaciones que han hecho que se suspenda el servicio en el Sistema de Transporte Colectivo (STC-Metro), o que los usuarios se desalojen en las mismas vías, “tenemos una reunión para conocer con más detalle los informes del Metro, tuvimos un problema en Línea 9 como en Línea 8, y... bueno, Línea 9 en realidad fue un programa de mantenimiento que se tenía que hacer, Línea 4, Línea 8, y tenemos una reunión para que podamos saber con detalle cuáles son las razones y poder pues atender con mejor manera, de manera preventiva, pero el informe se lo estaremos dando la próxima semana, de estos incidentes que hemos tenido recientemente del Metro”.

Recordó, “se requiere un programa de mantenimiento muy intenso y una inversión muy importante; por eso tomamos la decisión de terminar la Línea 12 del Metro —que ya estaba iniciada— hacia el Poniente de la Ciudad, pero que la mayor inversión que es, justamente, la mayor inversión de la ciudad, se está yendo en el Metro. Son 4 mil 500 millones de pesos para el tema eléctrico y para la modernización, tanto del Comando Central de la Línea 1 a la 6, como de la Línea 1, pues un monto muy importante que fue aprobado de una obra pública financiera”.

En cuanto a las afectaciones el mercado “La Moderna” de la alcaldía de Benito Juárez, el secretario de Desarrollo Económico Fadlala Akabani Hneide indicó “prácticamente la mitad de la techumbre del mercado resultó afectado. Anoche mismo, equipo

de Sedeco se presentó y estamos haciendo las valoraciones correspondientes. En este momento, el mercado se encuentra cerrado y vamos a hacer un padrón para conocer el número de afectados

realmente, y vamos a trabajar con Sobse y con Protección Civil, si la otra parte del mercado puede trabajar o no o, definitivamente, tendremos que desalojar todo el mercado, en caso de que así sea, pues les daremos todas las facilidades —incluyendo el apoyo respectivo— para que puedan ellos solventar esta situación en forma inmediata”.

Resaltó, “consideramos que esta es una obra grande ya que es el único mercado afectado de esta dimensión, y esta es una obra mayor, pues tendremos que sacar a muchos locatarios a que trabajen en las inmediaciones, posteriormente que reciban el apoyo correspondiente, pero como siempre lo hace este gobierno, nunca abandonamos a los locatarios y recibirán los apoyos conducentes”.

Comentó, “hacemos la valoración el día de hoy y hacemos un boletín para informar a los medios de comunicación cuántos locatarios han sido afectados, si van a ser retirados a las inmediaciones, cuántos serán y cuándo arrancan las obras y qué tipo de arreglo es el que va a requerir”

Al tocar el tema de que unas 134 organizaciones feministas han realizado una lista de candidatos, tanto a nivel nacional como en la Ciudad de México que están ligados a violencia de género, y solicitan se revisen todas las candidaturas para garantizar que no haya candidatos que sean agresores, violadores o feminicidas, Sheinbaum asentó “ellas tienen

que presentar su denuncia, si tienen pruebas que presenten su denuncia, y en ese sentido actuará la Fiscalía General de Justicia o las propias autoridades electorales, entonces, si hay... evidentemente no queremos que haya ningún delincuente, o presunto delincuente —de estos delitos como de otros— que sea un candidato o un representante popular; pero sí es importante que haya denuncias, porque tampoco se puede usar este como un elemento cuando no hay pruebas. Sí es fundamental, pues este llamado que yo haría a que, si tienen pruebas, pues

presenten las denuncias correspondientes, tanto a la autoridad electoral como a la Fiscalía General de Justicia”.

Insistió, “me sumo a que se denuncie y que las



autoridades hagan su trabajo, y eso es lo que hay que hacer, porque lo que es fundamental es que se haga la investigación y que haya las sanciones, porque puede haber denuncia, pero no necesariamente hay pruebas contundentes, entonces, siempre vamos a estar del lado de las víctimas, pero hay un Sistema Penal y hay un Sistema Judicial que tiene que operar en estos casos; y en el caso de las autoridades electorales, pues que actúen si es que hay alguna prueba”.

Sobre la proposición del presidente de la desaparición de los órganos autónomos, que estas funciones podrían regresar a las diversas secreta-

rías, como de la Función Pública, Secretaría de Gobernación, la titular del Ejecutivo local respaldó ese planteamiento, “estoy de acuerdo con el presidente en el sentido de que habría que hacer una evaluación a todas estas instituciones autónomas, porque el objetivo pues es que cumplan con una función, a veces en nuestro país se crea una comisión, se crea una institución para resolver un problema y, en realidad, se crea burocracia y no se resuelve o no se atiende el problema. Creo que tiene que hacerse una valoración de estos organismos autónomos, ver cuál ha sido su trabajo y cuáles son sus resultados, a partir de ahí, pues poder ver si han tenido una función o en realidad resolvieron un problema de nombre, pero no de fondo!.

